



〈荻生の館に行ってきました！〉

子供たちは総合的な学習で、「昔にタイムスリップ！」というテーマで、昔の荻生地区について学習しています。先日は、荻生の館に行き、昔の荻生地区を知ることのできるものを発見すると、「これは何だろう」と友達と相談したり、話し合ったりしていました。今後も、子供たちと荻生地区を散策しながら、昔の荻生地区についてさらに勉強していきます。



これは何だろう？

描いてみよう！

中には何があるんだろう？

ドキドキ。。。



昔を感じる水車の前で記念写真！

<持久走記録会！最後まで頑張りました！>

晴れた天気の中、3年生の子供たちは持久走記録会に取り組みました。最後に、「自分の力を出し切れた人は手を挙げましょう。」と聞くと、全員が手を挙げていました。子供たちの顔も、達成感に満ちあふれていました。

いよいよスタート。緊張する・・・



あともう少しでゴールだ！



11月の予定

- 3日 (火) 文化の日
- 5日 (木) 学習参観※3年生は4時間目(11:25~12:10)です。
- 11日(水) リサイクルの日
- 13日(金) フレンド集会(3年生)※リコーダー演奏をします。
避難訓練
- 20日(金) フレンド集会
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 25日(水) リサイクルの日
- 27日(金) スマイル集会

